

**DICHIARAZIONE INERENTE IL DIRITTO ALLE DETRAZIONI
SOGGETTIVE DALL'IRPEF PREVISTE DAGLI ARTT. 12 e 13
DEL TESTO UNICO DELLE IMPOSTE SUI REDDITI**
(Approvato con DPR 22 dicembre 1986, n.917, e successive modificazioni)

ALLA SEDE INPS DI

COGNOME

NOME

DATA DI NASCITA

CODICE FISCALE

PRESTAZIONE RICHIESTA (1)

IL SOTTOSCRITTO A NORMA DEL D.P.R. 22.12.1986, N.917, DICHIARA SOTTO LA PROPRIA RESPONSABILITA' DI AVER DIRITTO
DAL (2)

ALLE DETRAZIONI DI IMPOSTA PREVISTE PER

REDDITI DI LAVORO DIPENDENTE E SOSTITUTIVI

ALLE DETRAZIONI D'IMPOSTA PREVISTE PER LE SEGUENTI PERSONE A CARICO

CONIUGE NON LEGALMENTE ED EFFETTIVAMENTE SEPARATO;

PRIMO FIGLIO NELLA MISURA PREVISTA PER IL CONIUGE A CARICO ;

N. FIGLI NELLA MISURA PERCENTUALE DEL..... %;

N. FIGLI NELLA MISURA PERCENTUALE DEL 100% ;

N. PERSONE, DIVERSE DAL CONIUGE E DAI FIGLI , NELLA MISURA PERCENTUALE DEL 100%

N. PERSONE, DIVERSE DAL CONIUGE E DAI FIGLI , NELLA MISURA PERCENTUALE DEL.....%.

PRESO ATTO DELL'INFORMATIVA AI SENSI DELL'ART. 10 DELLA LEGGE 31.12.1996, N. 675, ACCONSENTO, QUALORA NECESSARIO, ALL'ISTRUZIONE, ALLA DEFINIZIONE E ALLA COMUNICAZIONE INERENTE LA RICHIESTA: 1) AL TRATTAMENTO DI EVENTUALI DATI SENSIBILI; 2) AL TRASFERIMENTO DEI MIEI DATI SENSIBILI ALL'ESTERO; 3) ALLA COMUNICAZIONE DEI MIEI DATI PERSONALI E SENSIBILI A SOGGETTI CHE GESTISCONO SERVIZI INFORMATICI, DI POSTALIZZAZIONE E ARCHIVIAZIONE E AL TRATTAMENTO DEI DATI STESSI DA PARTE DI TALI SOGGETTI;
4) ALLA COMUNICAZIONE DEI MIEI DATI SENSIBILI, AI FINI DIVERSI DA QUELLI CONNESSI ALLA PRESENTE RICHIESTA, AD ALTRI ENTI O AMMINISTRAZIONI PUBBLICHE OVE CIÒ SIA NECESSARIO PER LO SVOLGIMENTO DELLE RISPETTIVE FUNZIONI ISTITUZIONALI.
CONSAPEVOLE DEL FATTO CHE IL MANCATO CONSENSO PUÒ COMPORTARE L'IMPOSSIBILITÀ DI DEFINIRE O NOTEVOLE RITARDO NELLA DEFINIZIONE DELLA PRESENTE RICHIESTA NON CONSENTO A QUANTO INDICATO AI PUNTI.....
CONSAPEVOLE DELLE CONSEGUENZE CIVILI E PENALI PREVISTE PER COLORO CHE RENDONO ATTESTAZIONI FALSE, DICHIARO CHE LE NOTIZIE FORNITE RISPONDONO A VERITÀ. INOLTRE DICHIARO DI ESSERE CONSAPEVOLE CHE LE AMMINISTRAZIONI SONO TENUTE A CONTROLLARE LA VERIDICITÀ DELLE DICHIARAZIONI E CHE, IN CASO DI DICHIARAZIONE FALSA POSSO SUBIRE UNA CONDANNA PENALE E DECADERE DAGLI EVENTUALI BENEFICI OTTENUTI CON L'AUTOCERTIFICAZIONE. MI IMPEGNO, ALTRESÌ, A COMUNICARE QUALSIASI VARIAZIONE DOVESSE INTERVENIRE NELLA SITUAZIONE AUTOCERTIFICATA ENTRO 30 GIORNI DALL'AVVENUTO CAMBIAMENTO. IL SOTTOSCRITTO DICHIARA CHE LE NOTIZIE FORNITE RISPONDONO A VERITA'.
SI IMPEGNA A COMUNICARE TEMPESTIVAMENTE ALL'INPS OGNI VARIAZIONE CHE DOVESSE COMPORTARE LA PERDITA DEL DIRITTO ANCHE AD UNA SOLA DELLE DETRAZIONI D'IMPOSTA CONTRASSEGNAE.

DATA

FIRMA

NB: contrassegnare con una X le caselle che interessano ed indicare, a seconda del caso che ricorre, la quota percentuale;

(1) - Indicare (se non specificato) il tipo di prestazione richiesta;

(2) - Indicare il giorno, mese ed anno di inizio cui si riferisce la dichiarazione

AVVERTENZE

La dichiarazione deve essere rilasciata dal richiedente o percettore di prestazioni temporanee ed e' valida sia per l'anno in cui la stessa viene rilasciata sia per gli anni successivi sempreche' le detrazioni dichiarate siano le stesse. In caso di variazione o della situazione familiare o della percentuale di detrazione richiesta dovra' essere data immediata comunicazione alla Sede INPS competente.

Sono considerati REDDITI DI LAVORO DIPENDENTE - oltre ai redditi di lavoro - anche le indennita' di disoccupazione ordinaria agricola e non agricola, con requisiti normali ridotti, i trattamenti speciali di disoccupazione; l'indennita' di mobilita', il sussidio per lavori socialmente utili, per lavori di pubblica utilita' e per le borse di lavoro, le prestazioni antitubercolari, l'indennita' di malattia e maternita'.

Sono considerati FISCALMENTE A CARICO del contribuente le persone di seguito indicate:

- coniuge non legalmente ed effettivamente separato;
- figli, anche se naturali riconosciuti, adottivi, affidati o affiliati, indipendentemente dall'eta' (minorenni o maggiorenni);
- familiari di cui all'art 433 del codice civile **PURCHE' CONVIVENTI con il contribuente o percettori di assegni alimentari non risultanti da provvedimenti dell'Autorita' Giudiziaria** (genitori, nonni, adottanti, generi, nuore, suoceri, fratelli, sorelle e nipoti).

Le predette persone sono considerate a carico quando non possiedono redditi - che concorrono alla formazione del reddito complessivo - per un ammontare superiore a Lire 5.500.000 (cinquemilionicinquecentomilatre) al lordo degli oneri deducibili (tale limite di reddito e' valido per l'anno 1998). In detto limite debbono essere computate anche le retribuzioni corrisposte da Enti o organismi internazionali, Rappresentanze diplomatiche e consolari nonche' quelle corrisposte dalla Santa Sede e dagli Enti gestiti direttamente da essa.

DETRAZIONE PER I FIGLI E FAMILIARI

PRIMO FIGLIO NELLA MISURA PREVISTA PER IL CONIUGE = spetta quando l'ALTRO GENITORE MANCA (ad esempio perche' e' deceduto) e il contribuente non si e' risposato o, se risposato, si e' legalmente ed effettivamente separato, E NEI SEGUENTI CASI:

- figli naturali riconosciuti solo dal genitore contribuente non coniugato o, se coniugato, e' legalmente ed effettivamente separato;
- figli adottivi, affidati o affiliati del solo contribuente e questi non e' coniugato o, se coniugato, e' legalmente ed effettivamente separato.

Tale figlio non deve essere incluso nel numero dei figli per i quali viene richiesta la detrazione in misura percentuale

MISURA PERCENTUALE DEL 100%:

PER I FIGLI = spetta quando l'altro genitore e' fiscalmente a carico del contribuente e comunque quando non vi sono altre persone che hanno titolo e fruiscono della detrazione per lo stesso o gli stessi figli.

PER I FAMILIARI A CARICO= quando **non vi sono altre persone** che hanno titolo e fruiscono della detrazione per lo stesso o per gli stessi familiari.

MISURA PERCENTUALE DEL %:

PER I FIGLI = spetta in misura proporzionale all'onere sostenuto quando vi sono altre persone che hanno titolo a fruire della detrazione per lo stesso o per gli stessi figli e ne fruiscono. In questo caso va indicata la percentuale di detrazione della quale si intende fruire (ad esempio 50% se la detrazione e' richiesta, nella stessa percentuale, anche dall'altra persona che ne ha diritto quale l'altro coniuge o genitore). Il totale delle percentuali richieste per ogni figlio dagli aventi diritto non puo' comunque superare il 100%.

PER I FAMILIARI A CARICO = spetta in misura proporzionale all'onere sostenuto **quando vi sono altre persone che hanno titolo a fruire della detrazione e ne fruiscono per lo stesso o per gli stessi familiari. In questo caso va indicata la percentuale di detrazione della quale si intende fruire con le stesse modalita' indicate per i figli.**